

## El escándalo de la FIFA desata una tormenta política y económica

**Vladimir Putin** defiende a Joseph Blatter frente a Estados Unidos

**Las marcas patrocinadoras** amenazan con dejar el fútbol internacional

**La UEFA** declara la guerra al presidente del organismo mundial

SANDRO POZZI / LUIS DONCEL

Nueva York / Zúrich

El escándalo de corrupción en el seno de la FIFA destapado por Estados Unidos ha desembocado en una pugna geopolítica con la intervención ayer del presidente ruso, Vladimir Putin, que cuestionó los fines de la investigación del FBI, consciente de que este terremoto puede afectar a la celebración del Mundial de 2018 en su

país. “El hecho de que el caso de la FIFA tenga lugar justo antes de la elección de su presidente sugiere precisamente esa idea”, señaló el dirigente ruso. Putin mostraba así su apoyo al actual jefe de la entidad, Joseph Blatter, quien se

enfrenta a su reelección hoy con el voto en contra de la UEFA, mientras desde Reino Unido, su primer ministro, David Cameron, pedía su dimisión.

El propio Blatter eludió ayer cualquier tipo de responsabili-

dad en un fraude de más de 24 años. “No puedo controlar a todo el mundo todo el tiempo”, señaló. Las sospechas de corrupción en la FIFA ya hicieron a principios de año a muchas empresas abandonar el patrocinio de la organización. Ahora, marcas como Visa, Coca-Cola o Adidas han pedido transparencia a la FIFA como condición para seguir dándole dinero.

PÁGINAS 27 a 30

### PERFIL

**Sepp Blatter: ¿Bufón o Don Blatterone?**

John Carlin



Joseph Blatter, presidente de la FIFA, durante el Congreso del organismo internacional, ayer en Zúrich. / FABRICE COFFRINI (AFP)

La OCDE señala a España por su alta cualificación y bajos salarios

## Un país de becarios

CRISTINA DELGADO, Madrid

España es el segundo país europeo, solo por detrás de Eslovenia, donde es más frecuente que los jóvenes titulados hagan prácticas en empresas. El 67% es becario una o más veces antes de conseguir un empleo, según destaca la OCDE en su último informe sobre empleabilidad, en el que advierte del riesgo de abusar de este modelo laboral. El organismo internacional extrae

estas cifras de una encuesta realizada por la Comisión Europea en 2013 en los 28 países de la Unión, en la que participaron más de 12.900 personas de entre 18 y 35 años.

El barómetro europeo reveló, además, que los becarios españoles son los más precarios: el 70% asegura que la compensación que recibe por sus prácticas laborales es “insuficiente para cubrir el coste básico de la vida”. PÁGINA 35



## Pablo Iglesias inaugura una nueva fase en la relación con el PSOE

Ciudadanos retira la exigencia de primarias para poder alcanzar pactos con el PP

FRANCESCO MANETTO / J. J. MATEO

Madrid

El secretario general de Podemos, Pablo Iglesias, inauguró ayer una nueva fase de relaciones con el PSOE al observar en los dirigentes socialistas gestos que suponen un “avance” hacia una colaboración mutua para expulsar al PP de las instituciones. “Es evidente”, declaró en alusión a la disposición de los socialistas a asumir propuestas de Podemos.

Por su parte, Ciudadanos ha retirado su exigencia al PP de que adopte primarias como requisito para facilitar el acceso a Gobiernos autónomos. Se conforma con que acepte una reforma de la ley electoral.

PÁGINAS 15 y 16

## Cuba y Noruega alertan sobre el proceso de paz colombiano

ELIZABETH REYES L., Bogotá

Cuba y Noruega, que ofician de garantes en el proceso de paz entre el Gobierno colombiano y las FARC, han expresado su preocupación por el momento que atraviesa el diálogo. Lamentan el recrudecimiento de la violencia y abogan por preservar los acuerdos ya alcanzados. PÁGINA 7

### ADEMÁS



## ¿Debe el Reino Unido seguir en la UE?

Los británicos serán convocados a responder en referéndum: “¿Debería el Reino Unido permanecer como miembro de la Unión Europea?”. P3

**Rajoy remodelará el Gobierno en junio** P13

**‘Güeros’ triunfa en los premios Ariel** P23